

Bab I

Pendahuluan

Pada tahun 2020, seluruh dunia mengalami pandemi akibat virus Covid-19. Indonesia merupakan salah satu negara yang termasuk besar tingkat penyebaran kasus di awal pandemi tersebut. Banyak hal yang dilakukan oleh pemerintah untuk membatasi penyebaran virus Covid-19 salah satunya adalah pembatasan kerumunan orang,

Industri juga harus melakukan pembatasan kerumunan orang dan mobilitas dalam menjalankan operasionalnya. Perusahaan harus menjalankan protokol Kesehatan untuk dapat melangsungkan kegiatan industrinya. Selain itu perusahaan setelah mendapatkan Surat Ijin Operasional dan Mobilitas Kegiatan terkait dengan kegiatan PSBB. Berdasarkan surat edaran Surat Edaran Menteri Perindustrian Nomor 4 Tahun 2020 tentang Pelaksanaan Operasional Pabrik yang sesuai dengan Peraturan Pemerintah no 21 tahun 2020 tentang PSBB (Sekretariat Kabinet Republik Indonesia,2020). Dalam Masa Kedaruratan Kesehatan Masyarakat Corona Virus Disease 2019, beberapa sektor dapat diberikan ijin tetap melaksanakan kegiatan industri dengan memperhatikan protokol Kesehatan dan membatasi jam operasional serta jumlah karyawan yang masuk tiap harinya (kemenperin.go.id, 2020)

PT Jasa Teknikal AdanL yang bergerak dalam industri komponen logam merupakan salah satu perusahaan yang berbentuk UKM. Perusahaan dengan sumber daya yang terbatas mengalami setelah mendapatkan surat ijin Operasional dan mobilitas kegiatan terkait dengan kegiatan PSBB perlu melakukan laporan kegiatan tiap minggu selama kegiatan PSBB berlangsung baik ke departemen perindustrian maupun ke Kawasan Industri sesuai dengan domisili perusahaan . Untuk keperluan itu maka perlu diberikan informasi dan bantuan teknis dalam bentuk Pengabdian Masyarakat sebagai salah satu wujud Tridharma perguruan tinggi.

Bab 2

Metode Pelaksanaan

Pada awal bulan September-Oktober 2020 , terkait dengan permintaan perusahaan untuk dibantu mengenai pelaporan kegiatan mobilitas perusahaan dengan didapatkannya Surat ijin Operasional dan Mobilitas Kegiatan terkait PSBB maka kegiatan PKM dimulai dengan permohonan data perusahaan. Adapun data yang dibutuhkan adalah hal yang terkait dengan mobilitas karyawan, seperti jumlah karyawan yang masuk, jenis moda transportasi yang digunakan, cara perusahaan melakukan protokol kesehatan dan jumlah keluar masuk kendaraan perusahaan selama kegiatan PSBB berlangsung.

Bab 3

Hasil PKM

Setelah melakukan pengolahan data maka pelaporan kegiatan dapat dilakukan dengan secara daring setelah perusahaan mendapatkan Surat Ijin Operasional dan Mobilitas Kegiatan Industri agar dapat terus melakukan kegiatan operasi perusahaan setiap minggunya

Gambar 1
Surat Laporan Pelaksanaan operasional dan mobilitas PT. Jasa Teknikal AdanL

Form 2. Laporan Pelaksanaan Operasional Dan Mobilitas Kegiatan Industri

LAPORAN PELAKSANAAN OPERASIONAL DAN MOBILITAS KEGIATAN INDUSTRI

Nama Perusahaan : PT JASA TEKNIKAL ADANL
Alamat : SUIK BLOK C1 RAWA GELAM V
Nama PIC : LOUIS UTAMA
Contact Person :
Periode Pelaporan : 28 SEPTEMBER - 3 Oktober 2020

A. Laporan Aktivitas Operasional Industri			
		Kantor	Pabrik
1	Jumlah pegawai (orang)		5
	Jumlah pegawai total (orang)		7
	Jumlah pegawai yang bekerja setiap hari (orang)		5
2	Jumlah shift dalam sehari (shift)		1
B. Laporan Aktivitas Mobilitas Industri			
		Masuk Lokasi	Keluar Lokasi
1	Jenis Moda Transportasi	2	2
2	Kapasitas per moda (ton)		
3	Jumlah trip per hari (Trip)	1	1
(Jika lebih dari 1 jenis moda transportasi dapat ditambahkan)			
C. Laporan Pelaksanaan Protokol Kesehatan			
1	Jumlah pekerja berstatus ODP (Orang)	0	
2	Jumlah pekerja berstatus PDP (Orang)	0	
3	Jumlah pekerja positif Covid 19 (Orang)	0	
4	Upaya pencegahan Covid-19 yang telah diterapkan (berdasarkan SE Menteri Perindustrian Nomor 4 Tahun 2020)	Ya	Tidak
	a. Melakkan screening awal kepada seluruh pekerja melalui pemeriksaan suhu tubuh dan gejala gangguan pernapasan seperti batuk/flu/sesak nafas.	X	
	b. Melarang pekerja yang tidak sehat untuk bekerja dan merekomendasikan untuk memeriksakan diri.	X	
	c. Memastikan pekerja yang tidak sehat dan mempunyai riwayat perjalanan ke wilayah terdampak Covid-19 tidak	X	
	d. Memastikan area kerja memiliki sirkulasi udara yang baik dan memiliki fasilitas cuci tangan.	X	
	e. Memastikan ketersediaan sabun dan air atau hand sanitizer serta masker, sarung tangan, dan pakaian pelindung.	X	
	f. Meningkatkan frekuensi pembersihan secara rutin antara lain dengan menggunakan disinfektan.	X	

	g.	Melakukan pengaturan jumlah pekerja di fasilitas umum seperti tempat ibadah, kantin dan toilet.	X	
	h.	Menyediakan supplement dan makanan bergizi untuk seluruh karyawan	X	
	i.	Menyiapkan panduan bagi pekerja mulai dari keluar tempat tinggal sampai kembali ke tempat tinggal.	X	
	j.	Turut menyosialisasikan perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS) dan informasi tentang Covid-19	X	
	k.	Memastikan jarak minimal yang diperlukan (social/physical	X	
5		Dokumentasi upaya pencegahan Covid-19 yang telah diterapkan.		Lampirkan

Jakarta, 5 Oktober 2020

Louis Utama

Bab IV

Kesimpulan

Kegiatan PKM yang dilakukan pada bulan Oktober 2020 membantu perusahaan terutama UKM yang mengalami kesulitan terkait pengetahuan dan informasi dalam menjalankan usaha selama kegiatan PSBB. Dengan bantuan PKM maka PT Jasa Teknikal AdanL guna melaporkan kegiatan mobilitas selama keadaan PSBB dan dapat terus menjalankan usaha sesuai dengan protokol kesehatan untuk mencegah penularan virus covid-19. Kegiatan ini membantu UKM di Indonesia untuk dapat bertahan dalam keadaan pandemic covid-19 guna menunjang perekonomian Indonesia,

Bab V

Daftar Pustaka

Kemenperin.go.id (2020,10 April) , Beroperasi Saat PSBB, Kemenperin Minta Industri Kantongi Surat Izin, diakses pada 20 Juni 2020 dari <https://kemenperin.go.id/artikel/21671/Beroperasi-Saat-PSBB,-Kemenperin-Minta-Industri-Kantongi-Surat-Izin>

Oss.go.id (2020), Daftar klasifikasi baku lapangan usaha Indonesia (KBLI), diakses pada 20 Juni 2020 dari : https://oss.go.id/portal/referensi/content/list_kbli

Setkab.go.id (2020, 1 April), Inilah PP Pembatasan Sosial Berskala Besar untuk Percepatan Penanganan Covid-19, diakses pada 20 Juni 2020 dari : <https://setkab.go.id/inilah-pp-pembatasan-sosial-berskala-besar-untuk-percepatan-penanganan-covid-19/>